## SURTIMEX

Surtimex se consacre au secteur du détail avec des ventes de l'ordre de 20 millions de dollars US. L'entreprise dessert trois grands marchés, soit ceux de Mexico, de Monterrey et de Guadalajara. Elle a également des distributeurs dans d'autres régions du pays. Elle est associée avec Labatt México, qui dessert le secteur de la restauration. Même si elle ne dispose que d'installations de réfrigération limitées, elle a accès au besoin à celles de Labatt. Elle possède une flotte de 12 camions et vise essentiellement les grandes chaînes de supermarchés.

Surtimex importe des produits déli transformés ainsi que du porc congelé et frais, surtout de la société John Morell implantée aux États-Unis. Les produits importés comprennent les côtes de porc, les épaules, le bacon, les entrecôtes, les filets et les faux-filets. Ces importations correspondent environ à une charge complète par mois. Les possibilités d'importations en provenance du Canada dépendraient uniquement de la disponibilité de quantités inférieures à des charges complètes de produits de haute qualité.

## OBRADOR DE TOCINERÍA Y SALCHICHONERÍA DONFER

Obrador de Tocinería y Salchichonería Donfer est un transformateur mexicain de produits déli. Il fait partie d'un groupe qui fabrique les marques Riojano et Alpino ainsi qu'une grande diversité de marques de distributeurs. Cette entreprise a son propre entrepôt réfrigéré. Même s'il s'agit essentiellement d'un fabricant, l'entreprise importe certains produits pour compléter ses gammes de produits. Elle importe du bacon frais et congelé, du jambon et des épaules de porc congelées ainsi que du lomo, de la longe de porc. Environ 20 pour 100 de ses importations proviennent du Canada.

## LES GOUVERNEMENTS

Une vaste gamme d'organismes gouvernementaux achètent des produits alimentaires, dont du porc, pour la préparation des repas dans les organismes gouvernementaux. Il y a également un grand nombre de commerces de détail destinés aux employés du gouvernement. Ceux-ci font le plus souvent leurs achats au moyen d'appels d'offres officiels.

La plupart des producteurs et des transformateurs hésitent à vendre aux organismes gouvernementaux à cause de la corruption largement répandue, du manque d'installations d'entreposage adéquates et d'infrastructures de livraison, des paiements tardifs et des niveaux élevés de vols perpétrés par les employés.

